

10月
2024. 10. 25



まこと
誠



10月も後半になるにつれて朝夕は冷え込み、秋の深まりを感じます。夜には虫たちの可愛い鳴き声に耳を傾けたり、赤や黄色に色付いていく山々を眺めたり、秋の実に舌鼓を打つなど、五感を使って秋を楽しみたいものです。

10月12日（土）に実施した運動会には、たくさんの地域や保護者の皆様がお越しくださり、子どもたちへの声援と握手を送っていただきありがとうございました。それぞれの演技や競技に一生懸命に取り組む姿や仲間と共に楽しむ子供たちの姿がたくさん見られ、成長を実感できるよい機会となりました。

11月29日（金）にはオープンスクールを3, 4校時（10:35～12:10）に実施する予定です。子どもたちの学習の様子をご覧いただき、励ましていただけたらと思います。ご参観、ご協力をよろしくお願いいたします。

運動会（10月12日）

天候に恵まれ無事終了できました。大変お世話になりました。



吉野川市陸上運動記録会（10月4日）



女子リレーチームは1位になりました。
県陸には8名が出場できることとなりました。

市教育委員会表彰（10月5日）



6年生の取組みが学校賞を受賞しました。